

#SÜD 26. Oktober 2015

Jubilar-Ehrung in Landshut

Derzeit ehren wir in vielen Veranstaltungen langjährige Mitglieder der EVG. Auch in Landshut sagen wir Danke. Franz Pell, Ortsverbandsvorsitzender in Landshut, dankte den Jubilaren für ihre Treue zur EVG. Die EVG lebt Gemeinschaft und das Fundament dieser Gemeinschaft seid ihr, sagte Harald Hammer von der EVG Geschäftsstelle Regensburg.



Derzeit ehren wir in vielen Veranstaltungen langjährige Mitglieder der EVG. Auch in Landshut sagen wir Danke. Franz Pell, Ortsverbandsvorsitzender in Landshut, dankte den Jubilaren für ihre Treue zur EVG. Die EVG lebt Gemeinschaft und das Fundament dieser Gemeinschaft seid ihr, sagte Harald Hammer von der EVG Geschäftsstelle Regensburg.

Harald Hammer ging auch auf die Herausforderungen der Zukunft ein: Arbeitszeitgestaltung, DemografieTV, Arbeit 4.0 und die Flüchtlingsproblematik.